

△

(N° 188.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 3 JUIN 1840.

RAPPORT fait au nom de la commission des naturalisations, par
M. Du Bus aîné, sur la requête du sieur LEBON.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS ,

Le sieur Félix-Adolphe Lebon, né à Rebais, département de Seine et Marne, le 6 janvier 1794, domicilié à Charleroi, depuis le mois d'avril 1831, sans interruption, demande la naturalisation ordinaire.

Il a exercé à Charleroi les fonctions d'agent-général de la société concessionnaire de la Sambre, jusqu'au moment où cette rivière canalisée passa sous la régie du domaine de l'État.

Les renseignements obtenus le présentent comme s'étant acquis l'estime et la confiance des habitants, et sont favorables à sa demande.

Le président-rapporteur,

DU BUS AÎNÉ.